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５月１５日（水）～17日（金） 

[  城中 RC訪問  ] 

台北城中ロータリークラブ 37 周年式典訪問記 

  

 

2024年 5月 15日から 2泊 3日の予定で台北城中ロータリークラブ 37周年記念式典に参加してきました。 

当日は日本から岐阜サンリバーRC12 名、蒲田 RC14 名、八王子 RC3 名、高山中央 RC1 名、そして行田 RC28 名の参加でし

た。勿論台湾の RC もたくさん参加していましたが、驚いたのが上海城中 RC という中国本土の姉妹クラブでした。他にも台北

の中の日本語だけで例会を行うクラブの会長さんもお見えになっていました。式典は 2 時間、懇親会も２時間ほどの長いセレ

モニーでした。 

 

行田 RC代表としての挨拶の後、二つのドネーションを手渡ししてきました。一つ目は台湾花蓮地震 2024の義援金 100万円で

す。大変喜んで頂きました。東日本大震災の時に頂いた 300 万円のお返しに城中メンバーも感銘していたようです。二つ目は

城中クラブへの 15 万円のドネーションです。ここで注意したいのは義援金は日本のお見舞い封筒でも良いのですが、普通の

お祝いは赤封筒でなければいけないということです。白の封筒は葬式に使うようです。小池幹事がコンビニで赤封筒を用意し

てくれたので助かりました。お土産は沢山いただくとは聞いていましたが、パイナップルケーキだけで 3 名の会員から頂きまし

た。 
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2 日目はアレックスさんの会社での会社訪問です。健康ゼリーを頂きました。お礼に日本酒の獺祭を 2 本お渡しいたしました。

世界中に輸出をしている素晴らしい会社でした。午後は台北ゴルフクラブでのゴルフ組と観光組に分かれてそれぞれ楽しみま

した。夜はさよならパーティーということでまた 80名程で中華料理を楽しみました。これまたロングな会合でした。 
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3日目は空港までメンバーがお別れに来てくれました。私坂本も初めての訪台でしたが、大変エネルギッシュな交流であり、ロ

ータリークラブでなければ味わえない宝物のような場だなーと感じました。今後も有意義な関係が続くことを祈念しています。大

野委員長、山本副委員長、石渡副委員長始めとする城中国際委員会のメンバーの皆様誠にありがとうございました。ちなみに

別動隊を含めて委員会メンバーは全員参加でした。心から感謝いたします。バスのお迎えで無事に行田まで帰ったメンバーは

皆満足そうな顔をしていました。ご参加の皆様誠にありがとうございました。 

 

   

 

 

 


